

TECNOLOGÍA Y DIGITALIZACIÓN PARA MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE NUESTROS MAYORES

El 22 de marzo, en las instalaciones del centro Mimo, tuvo lugar la presentación del proyecto llamado Inmissio21, basado en la tecnología y la digitalización para mejorar la calidad de vida de las personas mayores, con una evaluación y rehabilitación de personas que padecen alguna alteración mental y cognitiva.

Es un proyecto que se está pilotando en la región de Murcia, con potencialidad nacional, y que desde Fundación Hefame, apoyamos, respondiendo a nuestros objetivos fundacionales de promoción de la salud e impulso de aquellas acciones que favorezcan el avance de las ciencias de la salud y el desarrollo humano a través de la investigación científica y la innovación, que abre un nuevo camino en la atención y la mejora de la calidad de vida de las personas mayores.



Mesa inaugural de Presentación del Proyecto Inmissio21: Fundación Hefame, Consejera de Mujer, Igualdad, LGTBI, Familias y Política Social de Murcia, Gerente de la Fundación Integra y Dirección de Mimo

En el acto de presentación del proyecto, Enrique Ayuso, en su cargo como Presidente de Fundación Hefame, manifestó que “el entrenamiento en realidad virtual de las personas con alteraciones o discapacidades cognitivas en actividades básicas de la vida diaria mejora su atención, su concentración y su memoria, lo que supone un avance que hace unos años no habríamos siquiera pensado. La investigación científica y la colaboración entre profesionales de diferentes disciplinas son clave para avanzar en este campo y mejorar la calidad de vida de estas personas”.

Por su parte, el Dr. José Rufete, director de Mimo y del proyecto, expuso que “gracias al programa, los usuarios son capaces de expresar cómo se sienten en entornos de su vida familiar y profesional, en espacios físicos que les son familiares, y muestran cierta recuperación”.

Finalmente, Carlos Fdez., Secretario de Fundación Hefame, matizó que “es extraordinario ver la importancia de las emociones en el funcionamiento del cerebro humano. Cómo trabajar el lado emocional está ayudando a quienes tienen limitada o anulada su capacidad de comunicación. Y eso es un logro que queremos reconocer hoy. Esta es la prueba del éxito de un programa pionero que es fruto de la investigación, el análisis y el empuje de gente decidida a cambiar las cosas, como los profesionales del Centro de Día Mimo”.

Fundación Hefame se ha comprometido a dar continuidad a este innovador proyecto.



Enrique Ayuso cambiando impresiones con un mayor